

Berufserkundungswoche für Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10 im Schuljahr 2025/26

26.5.25

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach § 1 des Schulgesetzes für Baden-Württemberg gehört es zu den Aufgaben der Schule, "über die Vermittlung von Wissen, Fähigkeiten und Fertigkeiten hinaus, die Schüler auf die Mannigfaltigkeit der Lebensaufgaben und auf die Anforderungen der Berufs- und Arbeitswelt mit ihren unterschiedlichen Aufgaben und Entwicklungen vorzubereiten."

Im Rahmen von BOGY – Berufsorientierung am Gymnasium - nimmt die Praktikumswoche, die Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Abel-Gymnasiums in der Klassenstufe 10 durchführen dürfen, eine besondere Stellung ein. Ein Praktikum bietet den Schülerinnen und Schülern eine ausgezeichnete Gelegenheit, sich über das angestrebte Berufsfeld in der Praxis ein Bild zu machen.

Für das Schuljahr 2025/26 wird am Friedrich-Abel-Gymnasium für die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 10 die Woche vom **20.- 24. April 2026** für die Durchführung des Praktikums reserviert. In dieser Woche entfällt der reguläre Unterricht in den Klassen 10, um allen Schülerinnen und Schülern die Teilnahme an der Praktikumswoche zu ermöglichen. Während des Praktikums sind die Schülerinnen und Schüler durch die Unfallkasse Baden-Württemberg (UKBW) versichert.

Wir bitten Sie, die mit diesem Schreiben verbundene Bewerbung von Schülerinnen und Schülern unserer Schule wohlwollend zu prüfen. Für weitere Fragen und Anregungen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung – natürlich auch bei Fragen und Problemen während des Praktikums.

Freundliche Grüße

S. Ernst und C. Seeburger
(BOGY-Beauftragte)